

Maquinaria militar apoya en los trabajos de limpieza

Más de 300 m³ de desechos han retirado tolvas, mini cargadores y bulldozers del Ejército en la zona siniestrada.

Germán Palma Pérez
 cronica@estrellaconce.cl

Junto con proporcionar seguridad a la población y ser parte de las tareas de apoyo a Conaf y Bomberos en el combate en una segunda línea de los incendios forestales que aquejan la zona, el Ejército está empleando maquinaria de extracción y carga de escombros de viviendas y enseres que resultaron destruidas a causa de las llamas.

Según informó la institución castrense, más de 300 metros cúbicos de desechos ya han sido retirados de los sectores que se vieron afectados a causa del fuego en Penco; faenas que se ejecutan por medio de camiones tolva, mini cargadores y bulldozers que opera personal del Destacamento de Montaña N°17 "Los Ángeles".

"La experiencia de servir y apoyar directamente a la ciudadanía en este tipo de situación tan compleja, ha sido profundamente gratificante, permitiéndome reafirmar mi



PERSONAL DEL DESTACAMENTO DE MONTAÑA N°17 "LOS ÁNGELES" LLEVA A CABO LA LABOR.

300

metros cúbicos de desechos han sido retirados por el personal de las zonas afectadas.

vocación de servicio, el compromiso con el bienestar de la gente y la importancia de nuestro trabajo realizado en favor de la comunidad", expresó el teniente Matías Ferrada, oficial a cargo de las tareas de remoción.

Este accionar, que se realiza en conjunto con los mismos pobladores y voluntarios, es reconocido por quienes perdieron sus viviendas y enseres. "Agradecemos enormemente al

Ejército de Chile por este importante apoyo que nos están brindando, ya que a pura pala no terminaríamos nunca mientras que con las máquinas todo se hace más factible", contó José Herrera López, vecino del sector Villarrica.

"Estamos muy dolidos por lo que pasó, pero a la vez esperanzados que saldremos adelante, como lo hacen los chilenos, ya que somos un pueblo que sabe levantarse de las catástrofes", manifestó.

Jorge Rocha Salgado es otro poblador que perdió todos sus bienes a causa de las llamas, lo que lejos de desmoralizarlo, lo renovó de energías e intenciones de salir adelante. "Gracias a Dios mi familia está bien, así que vamos

que se puede. De esta tenemos que salir y no tengo ninguna duda. Somos fuertes y estamos acostumbrados este tipo de catástrofes y con la ayuda de Dios que siempre está con nosotros nos levantaremos", relató.

Aún queda mucho trabajo por ejecutar, toneladas de escombros que se deben extraer desde los puntos más críticos que dejó la emergencia; además de centenares de vehículos que quedaron completamente quedamos. Reconstruirse se aprecia como una tarea difícil, que de seguro tomará tiempo, pero que no será imposible. Al menos la fuerza y la esperanza de los pencones está más fuerte que nunca. ☺